

Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO

Eingang:	21.04.2021
Antragsnr.:	119/2021
Verteiler:	OBM, BM, Fraktionen
Zust. Referat:	VII/31
mit Referat:	II/BTM

Klimaliste Erlangen, Rathausplatz 1, 91052 Erlangen

**Herrn Oberbürgermeister
Dr. Florian Janik
Rathausplatz 1
91052 Erlangen**

Erlangen, den 21. April 2021

Berichts-Antrag

Stadt und städtische Betriebe berichten über den Einsatz von CO₂-Kompensationen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Janik,

wir stellen folgenden Berichts-Antrag:

Die Stadt Erlangen und die städtischen Betriebe berichten im Stadtrat oder Umwelt-, Verkehrs- und Planungsausschuss (UVPA) über den aktuellen Stand und Einsatz von CO₂-Kompensationsmaßnahmen und erteilen Auskunft über den geplanten Einsatz von CO₂-Kompensationszertifikaten.

Dabei erfolgt insbesondere auch eine Darstellung über die aktuellen Ausgaben für die durchgeführten CO₂-Kompensationsmaßnahmen, über Art und Umfang der kompensierten CO₂-Emissionen und Detailinformationen über die eingesetzten Instrumente/Zertifikate sowie der Projekte, über die die CO₂-Emissionen kompensiert werden.

Begründung:

Am 26.11.2020 hat der Erlanger Stadtrat über das weitere Vorgehen zum Klimanotstand in Erlangen beraten und dazu den Fahrplan „Klima-Aufbruch“ beschlossen.

In diesem Beschluss in Anlage 2 „Klima-Aufbruch in Erlangen - Sofortmaßnahmen für die Gesamtstadt“ werden dabei mehrfach auch CO₂-Kompensationen als Sofortmaßnahmen genannt.

So findet sich beispielsweise auf Seite 9 dazu: „Aufgrund der gegenwärtig noch hohen Umwandlungsverlusten von erneuerbarem Strom zu Grünem Gas („Power-to-Gas“) kann in Erlangen in absehbarer Zeit keine wirtschaftlich darstellbare Umwandlung von Power-to-Gas erfolgen. Die ESTW stellen daher als kurzfristige Maßnahme die von ihr angebotene Fernwärme über CO₂-Kompensationszertifikate ab dem 01.01.2021 klimaneutral.“

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Detailinformationen zum Status-quo des Einsatzes von CO₂-Kompensationszertifikaten und -Kompensationsmaßnahmen der Stadt Erlangen und deren städtischen Betrieben.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Hornschild
(Stadtrat)

Prof. Martin Hundhausen
(Stadtrat)